

## Emotivo Homenaje a Peruano Kenneth Lira Arévalo, víctima de los ataques del 9/11

PATERSON, NJ. Un emotivo homenaje se rindió en Paterson al joven Kenneth Lira-Arévalo y otras cuatro víctimas de origen peruano en el atentado terrorista del 11 de septiembre de 2011, destacando la presencia de cerca de un centenar de jóvenes uniformados de "Boys Scouts", las autoridades locales, policiales y funcionarios del consulado peruano en New Jersey. Las víctimas han sido calificadas como "Héroes".

Durante el acto de recordación, se observó un minuto de silencio en memoria de Kenneth Lira-Arévalo y los cuatro ciudadanos peruanos residentes en Nueva York quienes perecieron en el ataque terrorista hace 10 años. Ellos son: Julio Fernandez Ramirez, Julio Clodoaldo Revilla Meier, Iva Luis Carpio Bautista y Roberto Martinez Escanel. Sus familiares dijeron que sus restos en algunos casos nunca fueron encontrados.

Marina Arévalo, madre del desaparecido joven Kenneth Lira-Arévalo, asistió al acto junto con sus familiares más cercanos, entre ellos Michael, hermano de Kenneth. "La vida y el ejemplo de mi hijo Kenneth permanecerá grabado en el corazón de las nuevas generaciones y doy las gracias a toda la comunidad", dijo Marina Arevalo.

"Hoy es un día muy especial para nuestra familia y la imagen de nuestro hijo Ken estará viva por siempre", remarcó su padre José Arévalo.

"Cuando vi por televisión que las torres gemelas se cayeron, se me partió el corazón, se fue mi vida. Nunca pudimos recuperar su cadáver ni el consuelo de decir estos son sus restos", declaró a "Frecuencia Latina" Rita Bautista, tía del joven peruano Ivan Luis Carpio Bau-



El la gráfica, el Consul peruano en New Jersey José Benzáquen Izq), y los familiares de Kenneth Lira Arevalo, entre ellos su hermano Michael, sus padres Marina Arevalo (con la foto de su hijo), José Lira, Tone Arevalo, Andrea Arevalo y sus hijas menores (foto AB)

tista, quien murió en el atentado terrorista del 11 de septiembre.

La Asambleista estatal Nelly Pou, transmitió sus sentimientos de solidaridad a la familia Lira Arevalo. "la vida de nuestra compatriota Ken representa mucho para nuestra comunidad y nunca lo olvidaremos", remarcó Pou. El Concejal por Paterson Andrew Sayegh, quien fue compañero de estudios de Kenneth, destacó sus virtudes. "Ken fue un joven muy honesto, estudioso, con muchos valores morales y digno de ser recordado por las nuevas generaciones".

El Cónsul General de New Jersey y Pennsylvania, José Benzáquen Perea, depositó una ofrenda floral en la plaza en memoria de las víctimas del 9/11 ubicada en Paterson en la calle Ward (911 Memorial Park) "Nos unimos al dolor de los familiares y amigos de las víctimas y para nosotros ellos son nuestros héroes a los que debemos de recordar por siempre", dijo el Cónsul Benzáquen. Tras expresar sus sentimientos de dolor a la familia Lira-Arevalo, el consul peruano anunció que durante la semana peruana en el mes de Julio se develará en el local del consulado una



Marina Arevalo no puede ocultar su tristeza. A su lado, Michael Lira-Aévalo, hermano de Kenneth. (foto AB)

placa recordatoria en memoria de Kenneth Lira-Arevalo.

Danny Vergara, director de los Boys Scouts Tropa 911, integrado por cerca de un centenar de jóvenes, de este grupo, se unió al homenaje del joven desaparecido. "Ken es un ejemplo para nuestros jóvenes latinos y estamos aquí para rendirle un sincero homenaje". Vestidos con sus uniformes se apostaron alrededor del Memorial Park en señal de respeto y admiración a las víctimas del atentado terrorista de hace 10 años. El área dedicada

en Paterson para mantener la memoria de los caídos en el atentado del 11 de septiembre fue inaugurada durante el mandato del ex-alcalde Joe Torres, dijo Maria del Pilar Rivas.

Peggy Anastos, quien conoció a Ken desde muy joven, recordó los días que el joven peruano compartía con toda su familia. "Ken y Michael lo mismo que la señora Revalo eran muy querida por mi madre porque les correspondían como mucho cariño y eso es difícil de olvidar", dijo Anastos, conocida líder hispana en New Jersey.

## Nombran a Rochelle Hendricks secretaria de educación superior en NJ

Trenton, NJ - El gobernador de New Jersey, Chris Christie, este 12 de mayo anunció el nombramiento de Rochelle Hendricks como secretaria de educación superior. La señora Hendricks actualmente se desempeña como comisionada interina del departamento de educación de New Jersey, donde ha sido una gran defensora de las reformas educativas que actualmente intenta llevar adelante el gobierno del estado jardín.

"Rochelle Hendricks es una profesional extraordinaria que ha proporcionado un gran liderazgo y un compromiso sincero a la hora de asumir los retos vitales que exige la educación del estado y los retos que enfrentan los estudiantes", dijo el gobernador Christie. "Estoy seguro que ella aportará mucho en el avance de un proyecto educativo interesado en fortalecer la excelencia, nuestras instituciones de educación superior, y en garantizar una educación de calidad para los estudiantes". Hendricks se destacó en la búsqueda de un nuevo superintendente de escuelas públicas en Newark y ha trabajado en estrecha colaboración con Deborah Terrell durante el período de transición. Durante ese tiempo ella también colaboró con los planes de reforma del gobernador.

Antes de unirse al departamento de edu-



Rochelle Hendricks

cación, Hendricks laboró durante más de 15 años en la Universidad de Princeton, institución donde desempeño importantes cargos directivos.

"Me siento profundamente honrada y agradecida por esta oportunidad", dijo Hendricks. "Espero trabajar con el gobernador Christie para mejorar y transformar nuestras instituciones de educación superior, así como para promover un ambiente de excelencia que aumenten las oportunidades para nuestros estudiantes, fortalezca nuestra economía y consiga una fuerza laboral bien preparada y calificada". Una vez en el cargo, Hendricks deberá asumir en realidad una doble responsabilidad: secretaria de educación superior y directora ejecutiva de la comisión de educación superior.

Entre sus muchas tareas se incluye pues proporcionar la coordinación, planificación y el desarrollo de políticas, institucio-

nales para el sistema estatal de educación superior. Además deberá asesorar y formular recomendaciones al gobernador. También servirá como miembro ex-officio de la comisión de educación superior y en otras importantes comisiones y equipos especiales del estado.

El senador Raymond J. Lesniak, quien en enero pasado patrocinó una ley que pretende proporcionar una mayor supervisión en los gastos de la educación superior en New Jersey, no pasó por alto el nombramiento de Rochelle Hendricks.

"Sólo espero que la recién nombrada secretaria Hendricks pueda obtener los recursos y el apoyo de la administración para cumplir con el mandato legal de una mayor supervisión que ya está descrita en la ley firmada hace un año y medio pero que todavía no se ha ejecutado", escribió Lesniak en un comunicado. "Le sugiero que comience de inmediato echar un vistazo a las competencias y responsabilidades establecidas para su oficina. Que trabaje en una ley que hasta hoy ha sido ignorada por la administración Christie"

El pasado enero el gobernador Christie recibió las recomendaciones de un equipo especial presidido por el ex gobernador Tom Kean donde se especifican las tareas que se deben acometer para modernizar el sistema educativo del estado jardín.

## Estrada Invitado a la Casa Blanca por Obama

El Presidente Obama y el Vice Presidente Biden le dan la bienvenida y hablan sobre la importancia de los condados.

WASHINGTON DC.- El Freeholder del Condado de Union Angel G. Estrada fue invitado junto con un grupo selecto de oficiales de Condados para una reunión informativa el martes con el Presidente Obama, Vice Presidente Biden, y varios oficiales de alto rango y jefes de estado.

El evento de la Asociación Nacional de Condados y la Casa Blanca, que duró alrededor de cinco horas, incluyó presentaciones y una sesión de preguntas y respuestas en asuntos como "Romper el ciclo de las cárceles y la pobreza, una perspectiva del Condado", "Infraestructura y Comunidades Sostenibles", "Implementación de la Reforma de Salud y Medicaid," programa de desarrollo de fuerza laboral, programas de subsidio para los Servicios Sociales y Servicios Comunitarios.

"Muchos funcionarios de Condados estaban de acuerdo en los asuntos a

discutir," dijo Estrada. "Los Oficiales de la Casa Blanca fueron muy informativos en todos los asuntos que se discutieron, escucharon todo lo que tenemos que decir y contestaron todas nuestras preguntas. Fue un excelente intercambio de ideas."

Estrada comentó sobre los aplausos que recibió el Presidente Obama por el éxito obtenido en capturar a Osama Bin Laden.

Ambos Obama y Biden hablaron sobre los retos presupuestarios que enfrentan los Condados, y que papel juega el Gobierno del Condado en mejorar el crecimiento económico y "ganar el futuro."

Estrada añadió que todos los puntos fueron de gran interés para los responsables de la ley del Condado, especialmente dos en particular - el tema del Presupuesto Ryan para Medicaid (la cual transfiere los costos a los estados y condados), y fondos para financiar una gama de programas que ayuden a los enfermos mentales, indigentes, y los infractores de drogas en menor escala, es una de las

inquietudes del Condado de Union.

La reunión incluyó miembros del Gabinete de la Casa Blanca, Janet Napolitano, secretaria de Seguridad Nacional, Shaun Donovan, secretario de Vivienda y Desarrollo Urbano, Kathleen Sebelius, secretaria de Salud y Servicios Humanos, y Ray LaHood, secretario del Departamento de Transporte y Lisa P. Jackson, administradora de la Agencia de Protección Ambiental.

LaHood les dijo a los oficiales sobre la posibilidad de Tiger 3, un programa de infraestructura a nivel nacional, y la creación de empleos verdes, también Jeanne Lambrew, la Asistente Adjunta al Presidente de leyes de Salud, ofreció una presentación sobre la reforma de salud, expresó Estrada.

Freeholder Estrada fue uno de los tres oficiales de Condado del estado de New Jersey que asistió al evento el martes, los otros fueron Freeholder Louis N. Magazzu de Cumberland y Mercer County, y el Ejecutivo del Condado Brian M. Hughes.

## NJ Transit incrementa sus medidas de seguridad tras ajusticiamiento de líder terrorista

Newark, NJ -La firma NJ Transit emitió un comunicado de prensa donde explica que como resultado del ajusticiamiento del terrorista Osama Bin Laden, piensa continuar con las estrictas medidas de seguridad en sus sistemas de trenes y autobuses. Según la empresa, las actividades de prevención y vigilancia se realizarán en colaboración con efectivos de la policía, quienes desplegarán sus agentes en las estaciones y otros puntos vitales de la red de transporte en New Jersey. NJ Transit aclara sin embargo que hasta el momento no existe ninguna amenaza específica o creíble contra sus instalaciones. Es importante señalar que el departamento de policía de NJ Transit mantiene

una estrecha comunicación con la oficina de la seguridad nacional en New Jersey, el FBI, y las agencias especializadas a nivel de condados, municipios y desde luego a nivel estatal y federal. NJ Transit pide además a sus clientes que alerten de manera inmediata si observan alguna actividad sospechosa en las estaciones, a bordo de los trenes o autobuses, o cerca de cualquier instalación.

Para alertar a las autoridades los pasajeros pueden utilizar la línea directa para cuestiones de seguridad 1-888-TIPS-NJT o notificar a los oficiales de policía de NJ Transit. Cualquier llamada será investigada y toda la información resultará confidencial. Aunque NJ Transit no aclara sobre

otras medidas extraordinarias a tomar o ya implementadas, si enfatiza que sus agentes se mantendrán permanentemente vigilando el sistema de transportación y contempla realizar inspecciones de equipajes al azar, el despliegue de equipos detectores de bombas (K-9), agentes encubiertos, y patrullas uniformadas.

NJ Transit igualmente específica que desde el pasado 11 de septiembre del 2001 la empresa mantiene las siguientes medidas:

1-Aumento de número de agentes uniformados y vestidos de civil en labores de patrullaje.

2-Despliegue adicional de equipos detectores de bombas de NJ Transit, una fuerza propia que se suma a los restantes equipos proporcionados

por la policía estatal de New Jersey y otras instituciones policiales.

3-Establecimiento de puestos de control vehiculares en las principales terminales y estaciones.

4-El aumento del uso de la vigilancia electrónica y otros sistemas de control y seguridad.

NJ Transit es el más grande sistema de transporte público en el estado jardín que proporciona más de 895 mil viajes semanales en 240 rutas de autobuses, tres líneas de tranvías y 12 líneas de trenes suburbanos. Es el tercer mayor sistema de transporte a nivel nacional con 165 estaciones de trenes, 60 estaciones de trenes ligeros y más de 18 mil paradas de autobuses distribuidas por New Jersey, New York y Filadelfia.